

INNOVATION DANS L'UNIVERS DE L'AÉROSOL

Voici la révolution écologique et marketing dans le domaine des aérosols... Le **PREMIER CAPOT AÉROSOL EN CARTON, entièrement recyclable. Créé, breveté et produit en France par la société de cartonnages et plastiques WIMBÉE.**

En partenariat avec l'entreprise Mac Bride, cette innovation a nécessité plus de deux ans de R&D. Elle permet enfin de présenter à vos clients un produit totalement recyclable (contenant et capot) qui viendra remplacer le capuchon en plastique actuellement utilisé sur tous les aérosols.

CETTE INNOVATION AUX AVANTAGES MULTIPLES S'ADRESSE À TOUT L'UNIVERS DU DPH

100 % BIODÉGRADABLE

Atout important aux yeux des consommateurs, le capot carton sera la réponse aux inévitables évolutions des cadres réglementaires... limiter le plastique.

20 % D'ESPACE SUPPLÉMENTAIRE POUR COMMUNIQUER

L'impression sur les capots plastiques est compliquée (de surcroît pour des séries moyennes), à partir de maintenant personnaliser un capot en carton avec



une impression classique est tout à fait envisageable. Pour vous, industriel cela veut dire une formidable mise en avant d'informations ou d'opérations promotionnelles.

UNE SOLIDITÉ ÉQUIVALENTE AU PLASTIQUE

« Le cahier des charges stipulait que nous devions produire un capot adapté à l'alimentaire, possédant les mêmes qualités techniques que le capot plastique, avec un poids similaire » explique François WIMBÉE,

président de l'entreprise éponyme. Le capot carton répond à toutes les caractéristiques du plastique, résistance au froid comme au chaud et à l'humidité.

UNE MACHINABILITÉ INDENTIQUE AUX CAPOTS PLASTIQUES

« Nous avons donc adapté l'outillage et le produit pour que le capot carton soit fabriqué en lieu et en place du capot plastique. Même résistance à l'écrasement qu'un capot plastique habituel, il garantit la parfaite obturation du produit tant pendant son transport qu'en magasin que chez le consommateur ».

UN ACTEUR RESPONSABLE

« La première révolution sur le secteur des aérosols a été l'interdiction des gaz CFC (aussi appelé Fréon, et nocifs pour la couche d'ozone) grâce à l'entrée en vigueur du protocole de Montréal, en 1989. Nous voyons l'arrivée de cette innovation et les économies de plastique qu'elle engendrera comme la révolution du XXI^e siècle » déclare François Wimbée. En juillet dernier, c'est avec le groupe Héritage (et sa signature O'Cédar) par l'intermédiaire de notre fournisseur Mac Bride que la société Wimbée a produit ses premiers capots en carton. Aujourd'hui, la gamme complète O'Cédar se démarque inévitablement dans le rayon aérosol de tous les magasins.

« PME familiale depuis 3 générations, c'est avec plaisir que nous accompagnons Héritage, une entreprise à taille humaine, acteur de son territoire, et des valeurs semblables aux nôtres » conclut François Wimbée. ☉



REPLACER LES CAPOTS PLASTIQUES PAR DES CAPOTS EN CARTON, C'EST FAIRE UN PAS DE PLUS VERS UN MONDE PLUS PROPRE !

contenu proposé par

WIMBÉE